

Siège

135 rue de Périole - BP 25211
31079 Toulouse Cedex 5 - France

www.latecoere.aero

Bulletin of 23 April 2020 (EN p.1) / Bulletin du 23 Avril (FR p.2)

COVID-19: the group focuses on crisis management

Here is an operational update of the situation as of April 23, 2020:

- **#SafetyFirst:** the group remains primarily focused on managing this crisis and on the safety of its employees. While ensuring strict compliance with prevention plans, the group anticipates the adaptation of the measures deployed according to the development of the situation in each country and local deconfinement strategies.
- **A top management meeting** was held today to deal with the crisis management and to coordinate the action of all of the group's departments. Managers will disseminate information to teams.
- **The Aerostructures sites** specify their restart plan. First, a reduced activity should resume on the site of Gimont (France) from Monday, April 27.
- **The Interconnection Systems sites** still maintain reduced activity adapted to customer demands.
- **The Hermosillo (Mexico) site** has received a waiver from the authorities allowing a partial resumption of activity, implemented this week by the teams of the two branches.
- The group announced that it has signed **PGE loans** with a consortium of banks for a total of 60 million euros under the French government's state-guaranteed loan scheme (press release of April 22 [available online](#)).

As a reminder, you can access from any device (PC or mobile, professional or personal) the information page <http://www.latecoere.aero/information> to follow these developments.

COVID-19 : le groupe se concentre sur la gestion de la crise

Voici une mise à jour opérationnelle de la situation au 23 avril 2020 :

- **#SafetyFirst** : le groupe reste concentré en priorité sur la gestion de cette crise et sur la sécurité de ses collaborateurs. Tout en veillant au strict respect des plans de prévention, le groupe anticipe l'adaptation des mesures déployées en fonction de l'évolution de la situation dans chaque pays et des stratégies locales de déconfinement.
- **Un top management meeting** s'est tenu ce jour afin de réaliser un nouveau point d'étape de la gestion de la crise et de coordonner l'action de l'ensemble des services du groupe. Les managers cascaderont l'information aux équipes.
- **Les sites Aérostructures** précisent leur plan de redémarrage. Dans un premier temps, une activité réduite doit reprendre sur le site de Gimont (France) à compter du lundi 27 avril.
- **Les sites Systèmes d'interconnexion** maintiennent toujours une activité réduite adaptée aux demandes des clients.
- **Le site d'Hermosillo (Mexique)** a reçu une dérogation des autorités permettant une reprise partielle de l'activité, mise en œuvre dès cette semaine par les équipes des deux branches.
- Le groupe a annoncé avoir signé des « **Prêts Garantis État** » (**PGE**) avec un consortium de banques pour un total de 60 millions d'euros dans le cadre du régime de prêt garanti par l'État français (*communiqué de presse du 22 avril consultable [en ligne](#)*).

Pour rappel, vous pouvez accéder depuis n'importe quel appareil (PC ou mobile, professionnel ou personnel) à la page d'information <http://www.latecoere.aero/information> pour suivre ces évolutions.